

## SANDRINE **CHAIX** MEYLAN #2026



### Point de vue

Depuis plus de trois ans, « **Notre Avenir Ensemble** » s'est engagée à vos côtés pour enrichir la vie de notre commune. Grâce à vous, nous avons eu la joie de partager des échanges constructifs, d'imaginer ensemble des solutions et de proposer une vision pour l'avenir de Meylan.

Nous avons pris la décision de mettre un terme aux activités de « **Notre Avenir Ensemble** » afin de consolider notre engagement dans le cadre d'une « **dynamique communale** » destinée à soutenir pleinement la liste « **Meylan au cœur, l'avenir en tête** », conduite par **Sandrine Chaix**, pour les prochaines élections municipales de 2026. Vous pourrez désormais échanger via l'e-mail [sandrine@sandrine-chaix.fr](mailto:sandrine@sandrine-chaix.fr) et le site internet [sandrine-chaix.fr](http://sandrine-chaix.fr)

Nous sommes convaincus que l'apport de nos énergies permettra de porter haut les aspirations de chacun et de bâtir un nouvel avenir pour Meylan.

Nous tenons à vous remercier chaleureusement pour votre confiance et votre engagement tout au long de cette aventure.

Votre soutien a été notre moteur, et nous espérons vous retrouver très bientôt pour poursuivre ce chemin ensemble.

**Jean-Marc Seyer,**  
Président N.A.E.

 **Notre Avenir Ensemble**



### Chère Madame, Cher Monsieur,

Je suis candidate aux élections municipales qui auront lieu en mars 2026 et je m'engage avec dynamisme et sincérité, aux côtés de l'équipe **Meylan au cœur, l'avenir en tête** pour porter un projet municipal tourné vers l'avenir.

Mariée, mère de deux filles de 31 et 26 ans, et pas encore grand-mère ! **J'aime Meylan et je veux bien vivre et vieillir dans notre belle commune.**

Vice-présidente de la région Auvergne-Rhône-Alpes, déléguée au handicap, à l'action sociale et à la lutte contre les violences faites aux femmes, référente du groupe de travail « Handicap » de l'Association des Régions de France, je m'engage chaque jour pour faire progresser ces causes qui me tiennent particulièrement à cœur, à l'échelle régionale, nationale et européenne.

Dans ce cadre, j'ai rencontré de nombreux Maires, parcouru des dizaines de villes où j'ai pu apprécier la manière dont certaines étaient particulièrement bien gérées, et je dirais même, bichonnées, et je compare avec Meylan.

On peut vraiment faire mieux et faire évoluer les politiques publiques menées à Meylan, **sans dogmatisme, avec réalisme** et efficacité, grâce à des actions concrètes, bénéfiques pour chacun d'entre nous.

**Agir là où les décisions comptent pour Meylan**, auprès de l'État, de la Métropole, du Département et de la Région en veillant au bon usage de l'argent public, de nos impôts qui doivent garantir un service public de qualité, sans être sans cesse augmentés.

Pour Meylan voilà, à mon sens, les priorités :

- **Mettre fin au dérèglement urbanistique** et à la sur-densification de logements et bureaux.
- **Renforcer les dispositifs de sécurité** et agir durablement contre l'insécurité.
- **Préserver l'identité, l'esthétique de Meylan**, et le bien vivre ensemble.

Forte de mon expérience de terrain, de plusieurs années professionnelles au sein de la Métropole, **je sais que nous pouvons agir en ce sens, avec un engagement sincère, de la volonté et du travail. J'y suis prête !**

Les années passent, Meylan se redessine, agissons vite avant que nous ne reconnaissions plus la commune que nous aimons.

**Nous sommes tous Meylan et Meylan est notre bien commun.**

**Comme nous, vous avez Meylan au cœur ? Rejoignez-nous !**

**Bien cordialement**  
Sandrine CHAIX

Contact: 07 68 49 10 60 — [sandrine@sandrine-chaix.fr](mailto:sandrine@sandrine-chaix.fr)



**LE PRÉ—  
PROJET**  
**Meylan au cœur, l'avenir en tête**  
[sandrine-CHAIX.fr](http://sandrine-CHAIX.fr)

# Préserver Meylan, penser demain pour une ville harmonieuse

**Le programme complet élaboré grâce à nos échanges sera à votre disposition début 2026. D'ici là, découvrez certaines de nos propositions, déclinées plus précisément sur notre site. Nous restons à votre écoute.**

## Halte au béton

- **Freiner les nouveaux programmes de construction** de logements et de bureaux.
- **Retravailler les engagements en matière de création de logements sociaux** et très sociaux, de manière plus équilibrée en collaboration avec l'État et Grenoble Alpes Métropole.
- **Lutter contre les îlots de chaleur**, créer des îlots de fraîcheur, et limiter la hauteur en étages de toute nouvelle construction pour une meilleure insertion paysagère.
- **Mieux prendre en compte les différents besoins de logements**, des séniors, étudiants, personnes en situation de handicap et de ceux qui assurent un service essentiel à la population : agents municipaux, pompiers, auxiliaires de vie, assistantes maternelles...

## Concrètement, et entre autres projets

- **Secteur Charlaix : Revoir les ERS** (Emplacements Réservés Sociaux) définis par la commune dans le PLUI, qui contraint les propriétaires à vendre uniquement dans le cadre du logement social.
- **Haut-Meylan** : préserver le caractère pavillonnaire.
- **Serve (ex-fac de pharmacie)** : Ne pas partir du postulat de l'obligation de construction de près de 200 logements. Éclairés par le résultat des consultations, envisager un projet d'intérêt général, très intégré dans l'espace naturel du terrain, répondant aux besoins d'activités diverses (sportives, culturelles, intergénérationnelles, familiales...). Respecter les habitants de proximité en matière de visibilité, de circulation.
- **Site de la société Générale** : Engager un dialogue avec la Société Générale pour redéfinir un projet alternatif aux 200 logements envisagés, comme, une résidence senior services, et/ou des logements étudiants, des logements sociaux pour des emplois essentiels au bon fonctionnement de la collectivité, des relais d'assistance maternelle, un local pour les assistantes maternelles, des jardins avec jeux pour enfants, des espaces de rencontres et de convivialité.
- **Chemin de la Revirée** : Il nous faut être attentif et mobilisé sur ce secteur où un projet est susceptible de faire disparaître un espace de fraîcheur naturel, riche en biodiversité à la faveur de nouvelles constructions.
- **Entrées de ville** : Requalifier, embellir et donner une identité aux entrées de ville meylanaise. Favoriser toute solution pour une reconstruction de l'immeuble de la Rotonde en respectant le PPRI (Plan de Prévention des Risques Inondations).

# Pour vivre à meylan en toute sécurité

## Pour un logement à la portée de tous les meylanais

- Favoriser l'accès à la propriété notamment des jeunes meylanais.
- S'engager à défendre les demandes de logements des Meylanais dans les commissions d'attribution de logements sociaux.
- S'engager à favoriser l'accès au logement pour les agents municipaux garants du service public.
- Veiller au respect de la dignité des locataires dans le parc social et privé (lutte contre l'insalubrité, les pannes d'ascenseurs...).

## Pour une mobilité équilibrée

- Travailler avec le SMMAG (Syndicat des mobilités) pour une bonne desserte de tous les quartiers, notamment du Haut-Meylan, avec des solutions spécifiques afin de satisfaire les demandes.
- Élaborer un plan marche, sur des voiries et chemins de qualité, permettant de rejoindre les points de centralité (commerces, pharmacies, pôle santé...) et les arrêts de transports en commun ou de covoiturage en toute sécurité, avec des trottoirs et cheminements sécurisés.

- Partager de manière raisonnée et équilibrée l'espace public entre voitures, vélos, piétons pour une meilleure qualité d'usage et davantage de sécurité.

## Renforcer la sécurité

- Dresser un inventaire des caméras existantes et déployer un plan de vidéoprotection plus ambitieux, défini en collaboration avec la gendarmerie et la police municipale.

- Déployer le dispositif voisins vigilants en lien avec la gendarmerie.

- Mettre à disposition des boutons d'alerte aux commerçants en lien avec la Région.

- Mettre à disposition des boutons d'alerte en soutien aux femmes victimes de violence, via le CCAS, en lien avec la Région ; prévoir d'autres logements d'urgence.

- Promouvoir l'application numérique "ma sécurité".

- Revoir le plan lumière afin de sécuriser les déplacements des piétons et des vélos (capteurs de mouvement, applications numériques...), tout en respectant la biodiversité nocturne.

- Évaluer l'opportunité d'intégrer un maître-chien au sein la police municipale.

- Retravailler les aménagements urbains et le plan lumière pour plus de sécurité.



## Limiter l'incivilité

- Crer un Groupe d'Accompagnement Educatif (GAE).

- Prendre des arrêtés municipaux prévoyant des verbalisations en cas d'incivilités et de non-respect de la tranquillité publique.

- Mettre en place des travaux d'intérêt municipal (TIM) en cas d'incivilité ou de comportement inadapté en accord avec les autorités compétentes.

- Instaurer un nettoyage systématique des tags, auquel contribue l'auteur, s'il est identifié.



# Meylan, une ville pour chacun, une ville pour tous

## Des citoyens au cœur de leur ville

- Parvenir à une meilleure accessibilité des services publics municipaux.
- Créer un bureau du bénévolat comprenant un pool de personnes retraitées sans activité, afin de soutenir les actions des associations.
- Mettre à l'honneur les Meylanais talentueux lors d'une cérémonie dédiée à la remise d'un trophée.
- Mettre en place la signature d'un contrat républicain par toutes les associations bénéficiant de subventions municipales.

## Mieux vivre en bonne santé

- Mettre en place une politique de santé communale efficace, accessible, répondant aux attentes des habitants.
- Créer un pôle de santé communal pluridisciplinaire s'appuyant sur une maison de santé et l'ensemble des acteurs de santé de la commune.
- Faciliter la coordination des soins par une collaboration étroite avec les professionnels de santé, les pharmacies et les acteurs sociaux.



- Renforcer la prévention et la promotion de la santé pour tous les âges, et encourager l'activité physique, en lien avec les acteurs libéraux de santé, institutionnels, associatifs...

- Assurer un environnement sain, dans l'espace public et les logements, à l'écoute des habitants victimes de nuisances dans leur logement (insalubrité, moisissures...) ou leur environnement (décharges sauvages...).

- Renforcer le bien-être social et la santé mentale en luttant contre l'isolement par le développement d'espaces de convivialité en lien avec les associations, quel que soit l'âge.

- Favoriser l'installation de nouveaux professionnels de santé.

## Pour une ville accessible à tous

- Faire de Meylan une commune exemplaire en matière d'accessibilité en facilitant les mobilités et le quotidien des personnes en situation de handicap, quel que soit leur handicap.
- Réaliser une cartographie des cheminement Meylanais pour en assurer une meilleure accessibilité.
- Prendre en compte le handicap et l'accessibilité dans toutes les politiques municipales, de manière transversale.
- Accompagner les acteurs associatifs et socio-économiques dans cette démarche partagée.



## Bien vieillir à Meylan

- Recenser les besoins de mobilité, et, avec le CCAS, étudier la mise en place de navettes dédiées, y compris pour les loisirs. Expérimenter une solution de covoiturage pour les personnes isolées avec des auto-écoles.
- Proposer un accompagnement pour des diagnostics de mise en accessibilité des logements, en partenariat avec les services dédiés.
- Développer davantage de prévention santé (audition, vue, mémoire...).
- Lutter contre l'isolement en facilitant l'accès à la culture, aux loisirs et à la vie communale.
- Proposer des outils innovants aux professionnels pour mieux accompagner des personnes âgées et handicapées, en établissements et à domiciles (ex : OSO-AI).
- Développer davantage d'actions intergénérationnelles.
- Faciliter le maintien du lien des personnes âgées avec leurs animaux de compagnie, notamment dans les établissements.
- Favoriser la création d'un réseau de « dogs-sitters » pour aider à domicile les personnes âgées en perte d'autonomie, propriétaires d'animaux de compagnie.

## Bien grandir dès la petite enfance

- Adapter le plan crèche (nombre de places, horaires atypiques) pour répondre aux attentes des parents.
- Promouvoir l'attractivité des métiers de la petite enfance.
- Favoriser l'accueil des enfants en situation de handicap.
- Soutenir l'activité des assistantes maternelles.

## Bien grandir au sein de l'école

- Créer une équipe mobile d'agents périscolaires formés aux handicaps pour soutenir l'inclusion scolaire et soulager les parents.
- Sensibiliser les élèves à la bienveillance et la citoyenneté durant les temps périscolaires.
- Revoir et rééquilibrer les tarifs et la qualité des repas à la cantine.

## Bien grandir après l'école, après les cours

- Créer un réseau de baby-sitters adapté aux besoins grâce à différentes formations (premiers secours, connaissance du handicap, diététique...).
- Favoriser l'accueil de tous les enfants, y compris en situation de handicap dans les centres de loisirs.
- Proposer des activités innovantes aux ados, jeunes adultes (par exemple autour du son et de la vidéo).
- Créer un festival des musiques partagé par tous les meylanais, Fête de la musique.
- Développer les échanges dans le cadre des villes jumelées avec Meylan.
- Créer une bourse aux stages en partenariat avec les entreprises meylanaises.

**Bien vieillir,  
bien grandir à Meylan**

# Plus vivante, plus verte, plus proche

## Vers un développement culturel et sportif

- Redéfinir les politiques sportives, en lien avec les associations, et recenser leurs attentes.
- Parvenir à des tarifications plus accessibles à tous.
- Définir un plan pluriannuel d'investissement et d'entretien des équipements sportifs et culturels, la rénovation des terrains de football, rénovation ou reconstruction du gymnase de la Revirée, en lien avec le Département et la Région.
- Revoir la gestion des réservations des gymnases, salles, équipements publics, matériels pour un meilleur accès à tous.
- Mettre en place un service de soutien aux associations, pour la recherche de partenaires et de subventions.
- Développer des actions, des cérémonies en faveur du devoir de mémoire en associant davantage la population intergénérationnelle meylandaise.
- Faire connaître davantage notre patrimoine naturel, architectural et historique communal dans l'espace public.
- Développer une programmation culturelle plus accessible et variée.
- Soutenir les œuvres des artistes meylandais.
- Mieux valoriser le Clos des capucins et amplifier le développement d'activités culturelles, patrimoniales, artistiques.

## Pour une ville bien dans sa nature

- Préserver notre Meylan nature, son patrimoine arboré et sa biodiversité.
- Définir un objectif de remplacement de chaque espace naturel « consommé », de chaque arbre abattu.
- Fleurir et embellir l'espace public, et promouvoir le fleurissement de l'espace privé (balcon, pied d'immeuble).
- Réaliser une étude hydro sur le cycle de l'eau dans la commune, en lien avec les inondations des sous-sols, et des garages et identifier des solutions adaptées.
- Remettre en état les fontaines et les lavoirs.
- Établir un recensement volontaire des vergers et potagers privés ne pouvant plus être entretenus, afin d'organiser leur entretien et la cueillette avec des bénévoles, pour partager les récoltes et renforcer le lien social.
- Promouvoir et faciliter les opérations Murs-Murs dans les copropriétés et autres habitations.
- Solliciter les services de l'État pour un traitement de démoustification des secteurs les plus affectés de la commune, en raison de l'impact sanitaire, y compris sur la santé mentale.
- Déployer des bornes anti-moustiques publiques et envisager une aide à l'acquisition de matériel anti-moustique individuel, en complément de la sensibilisation aux bonnes pratiques.

## Pour un service public de proximité

- Établir un inventaire des locaux municipaux pour mieux les rationaliser.
- Identifier les pistes d'amélioration de l'accueil du public, des conditions de travail et de la sécurité des agents à l'hôtel de ville de Meylan, bâtiment devenu inadapté.
- Créer un bureau du pouvoir d'achat pour tous, avec l'organisation d'achats groupés et des conseils en optimisation des dépenses.
- Proposer une mutuelle (municipale ou régionale) accessible à tous.
- Améliorer la relation aux habitants et le suivi des demandes faites en mairie avec un engagement de réponse dans un délai acceptable.
- Améliorer l'accès aux démarches administratives et numériques par un accompagnement personnalisé des habitants, qui ont besoin d'aide.
- Mieux associer les agents municipaux à l'élaboration des projets et à la maîtrise des dépenses publiques.
- Installer davantage de toilettes dans l'espace public (près des marchés, des commerces...).
- Envisager la création d'un "cimetière des animaux de compagnie" avec les communes voisines, en lien avec les autorités compétentes.
- Diversifier les axes de mutualisation et d'amélioration des services et politiques publiques en lien avec les communes voisines.



# Finances publiques et économie locale

## Pour une gestion saine de la commune

- **Mettre en place des exigences financières fortes** pour préserver la fiscalité des Meylanais, en mettant en œuvre des stratégies de maîtrise des dépenses et d'amélioration de l'efficience des politiques communales, afin d'assurer une gestion budgétaire saine, durable.
- **Garantir une transparence budgétaire** avec la publication de l'intégralité du budget.
- **Impliquer les agents, associations, unions de quartiers, habitants**, dans la maîtrise des dépenses et une efficience du service rendu.
- **Limiter le recours à l'emprunt** aux seuls investissements ayant un impact positif sur le long terme pour la commune.
- **Renforcer et diversifier les sources de financements** avec la Métropole, le Département, la Région, l'État, l'Europe, et les partenariats public-privé pertinents.
- **Analyser les coûts réels des services municipaux**, identifier des pistes d'optimisation, de mutualisation, d'achats groupés, entre tous les services, associations, et entre communes voisines.

**+0% d'augmentation des taux d'impôts communaux**

## Pour une croissance de l'économie

- **Resserrer les liens avec les acteurs économiques**, notamment d'Isovallée.
- **Soutenir le développement économique** et la création d'emplois sur la commune.
- **Renforcer l'attractivité économique d'Isovallée** en lien avec l'Agence Économique Régionale et la Métropole.
- **Sécuriser davantage l'entrée de la zone économique** avec la pose de caméras de vidéoprotection co-financées par la Région.

## Pour un soutien actif des commerçants

- **Créer un "Conseil de suivi" de l'activité de nos commerçants** en instaurant un dialogue régulier, en les consultant pour toutes les décisions impactant leur activité et chiffre d'affaires (travaux, stationnements...)
- **Créer une halle couverte légère sur le plan architectural sur la place de la Louisiane** (marché des Aiguinards) avec un espace café convivial et des toilettes, pour le confort d'usage des clients et la sécurité des riverains (fermeture éventuelle, vidéoprotection...).
- **Redéfinir un plan de stationnement** pour mieux répondre aux attentes des commerçants et des clients, dont l'usage de la voiture ne peut être contraint par dogmatisme...
- **Accompagner la création d'une union des commerçants multi-quartiers.**
- **Promouvoir les animations : accompagner la création d'un comité des fêtes** de l'ensemble de la commune en lien avec les unions de quartiers.
- **Redévelopper les foires et festivités :** festival du livre, foire aux champignons, défilés...



## POURQUOI VOTRE VOTE EST IMPORTANT

### NE NOUS Y TROMPONS PAS !

Voter pour notre liste aux municipales, c'est aussi élire des conseillers métropolitains qui refuseront tout sectarisme à la métropole.

Des élus métropolitains qui défendront les intérêts des Meylanais avec détermination et fermeté, qui s'opposeront aux dépenses abusives et inadaptées ; par exemple, la construction du siège métropolitain pour plus de 108 millions d'euros.

Des élus métropolitains qui ne cautionneront aucune alliance avec la France Insoumise et ses dérives.

Des élus qui ne soutiendront pas des orientations idéologiques aux conséquences désastreuses sur notre qualité de vie, sur le bien vivre ensemble :

- Un PLUI (Plan Local d'Urbanisme Intercommunal) et un PLH (Plan Local de l'Habitat) qui bétonnent.

- Trop de logements sociaux qui excluent la plupart des demandes de Meylanais.

- Une ZFE (Zone à Faibles Émissions) qui exclut ceux qui n'ont pas les moyens d'acheter un véhicule plus récent.

Nous avons besoin d'élus indépendants et mobilisés, garants d'une dépense publique maîtrisée. Ces élus exigeront le respect de l'identité meylanaise, de ses habitants, ses commerçants, afin de ne pas subir des décisions métropolitaines imposées, un calendrier de travaux non coordonné, des voiries non entretenues, une gestion des déchets mal maîtrisée...

**RIEN POUR MEYLAN,  
RIEN À MEYLAN,  
SANS MEYLAN !**

## Qu'en pensez-vous ?

### Notre positionnement politique est clair.

Notre tête de liste, **Sandrine Chaix**, de « **Meylan au cœur, l'avenir en tête** » est une femme de droite, depuis plus de 30 ans, qui n'a jamais été dans l'opportunisme politique, toujours engagée avec fidélité et loyauté, y compris dans les périodes difficiles.

À cet égard, certains se disent désormais « centristes », par opportunité après avoir navigué dans différents partis et alliances.

**Sandrine Chaix**, en tant que Secrétaire Nationale en charge du handicap et membre de la commission nationale d'investiture du parti « **Les Centristes** » d'**Hervé Morin**, depuis de nombreuses années, est engagée, par conviction, autour des valeurs de la droite avec un positionnement humaniste reconnu par tous, quelles que soient les sensibilités politiques, du fait de son écoute, de son engagement de terrain.

### Notre engagement envers les Meylanais est clair.

Ce qui nous intéresse collectivement, c'est agir concrètement pour les Meylanaises et Meylanais, pour Meylan, au côté de **Sandrine Chaix**. Elle n'a pas besoin d'un nouveau titre sur sa carte de visite, au prétexte que ce serait son tour d'être Maire, ou même un tremplin pour un quelconque autre dessein.

Son engagement pour Meylan est sincère, comme cela a été le cas dans toutes ses fonctions.

Les compétences acquises dans des fonctions tant associatives que politiques, à l'échelle communale, régionale ou nationale, sont autant d'atouts que **Sandrine Chaix** mettra au service de la ville de Meylan. Une ville qu'elle a choisie depuis quelques années pour y vivre et bien vieillir, après avoir vécu 35 ans à Corenc, à quelques mètres du panneau de Meylan.

À l'issue du 1<sup>er</sup> tour, selon les résultats, **Sandrine Chaix** et son équipe, prendront les décisions qui s'imposeront afin que l'équipe municipale actuelle, inféodée à une Métropole sous l'influence d'élus de la France Insoumise et écologistes dogmatiques, ne soit pas reconduite à la tête de la Mairie de Meylan.

Si l'engagement écologique est indispensable à notre qualité de vie, le dogmatisme est nuisible à l'écologie.

Nous ne céderons à aucun arrangement ou tripotouillages de listes. **Nous nous engageons dans une campagne éthique, sans mensonge, sans circonvolution, sans compromission.** Une campagne en toute intégrité et en toute sincérité.

Contact: 07 68 49 10 60 — [sandrine@sandrine-chaix.fr](mailto:sandrine@sandrine-chaix.fr)

